## Andrea Chávez negó de nuevo viajar en avión de la Sedena con su familia: "Fue un servicio de taxi aéreo"

La diputada explicó, por medio de un video en sus redes sociales, que nunca utilizó un vuelo de la Sedena para trasladar a su familia a Ciudad Juárez, Chihuahua

Por Miguel Flores		
8 Jul, 2023	(A thoughw	( Comparts



Por medio de un video transmitido en sus redes sociales, la diputada morenista Andrea Chávez negó, de nuevo, haber usado un avión de las Fuerzas Armadas mexicanas para trasladar a su familia a su primer informe de actividades, y aseguró que, en cambio, se trató de un taxi aéreo.

En su video, dijo que contaría "muy seriamente" lo ocurrido el 28 de enero pasado. Comenzó explicando que el pasado mes de diciembre, su abuelito don Efrén Chávez murió, y "mi abuelita Cristina decayó bastante en su salud". Dijo que, por esto, una de sus tias llamada Adriana tomo, junto a sus hermanos, la decisión de llevarla a Guadalajara, Jalisco, en donde radica, para poder acompañarla y cuidarla.

"Para ellos, al igual que para mi, era muy importante que me acompañaran en uno de los momentos más importantes de de mi vida, pero también de mi vida profesional y política, como lo fue **mi primer informe de labores legislativas"**, señala Chávez.